



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 308**  
**26 de junio de 2019**

## **Cultura Física cumplió 8 años como facultad**

En el auditorio de la Facultad de Ciencias Administrativas se llevó a cabo la sesión solemne de la Facultad de Cultura Física por los 8 años de vida institucional. El Subdecano, Oswaldo Vásconez, realizó un recuento histórico sobre la educación física en la Universidad Central del Ecuador, que se remonta a 1913 con la cátedra de gimnasia, más tarde, la constitución de un equipo de fútbol, la creación de una escuela de Educación Física hasta alcanzar la categoría de Facultad en 2011.

En los últimos años, Cultura Física ha tenido un crecimiento notable, actualmente cuenta con más de 700 estudiantes y 600 graduados, el decano de la Facultad, Fernando Rosero, resaltó el trabajo académico con la oferta de maestría que está en su tercera cohorte e indicó que trabajan en la creación de la carrera en entrenamiento deportivo. La máxima autoridad de la Facultad se refirió a los procesos de investigación y vinculación con los que cuenta la institución. En la infraestructura, mencionó que se han adecuado varias áreas, entre ellas los coliseos de la avenida Occidental y calle Bolivia, para el mes de septiembre espera inaugurar nuevos marcadores electrónicos.

La Vicerrectora Académica y de Posgrados, María Augusta Espín, señaló la importancia de la Facultad que no sólo implica la búsqueda de la salud del cuerpo mediante una actividad física, sino que, persigue la plenitud y bienestar integral del ser humano mediante el binomio cuerpo y mente para cuidar la vida.

En el evento se realizó la firma de renovación del convenio interinstitucional entre la Facultad de Cultura Física y el Comité Paralímpico con el fin de contribuir al desarrollo psicomotor de personas con discapacidad. **AC**

